



・社会見学！しっかり学びました。11/7(火)

5年生が、11月7日に味の素の東海工場と川越の電力館に社会見学に行きました。社会科の学習で工業生産と私たちの暮らしに生かすことやエネルギーと生活のかかわり方について学び環境学習として取り組みました。

学校---味の素(株)東海工場---川越電力館(昼食・見学)---学校



・社会見学！しっかり学びました。11/10(金)

3年生が社会見学に出かけました。教科書や資料だけではわからないことを実際見聞きしたり、働く人達の話の聞いたりすることで、社会科の学習をさらに深めることができました。あいにくの雨でしたが、博物館でのお弁当はとってもおいしかったです！みんなでまとまって行動もできて、しっかり勉強した一日となりました。

学校---鈴鹿中央消防署---鈴鹿警察署---三重県総合博物館 MieMu (昼食・見学)---学校



・11月はいじめ防止強化月間

三重県いじめ防止条例で4月と11月を「いじめ防止強化月間」として、社会総がかりでいじめ問題を解決するために取り組んでいます。鈴鹿市教育委員会でも、いじめ問題を個人や当事者間の問題にするのではなく、社会全体の問題としてとらえる機会として、いじめを生まない環境や社会づくりを目的にピンクシャツ運動を実施しています。教職員もその一環としてピンクの服や小物などアイテムなど身に着けて児童に啓発をしています。各学年や児童会でもいじめ防止川柳や人権学習に取り組んでいます。



4年人権学習研究授業

・1年生 国語科授業研究 11/8(水)

1年生が国語科で研究授業を行いました。教材はじどうしゃくらべでトラックの仕事や仕組みについてみんなで意見を出し合いました。バスや乗用車についても勉強しました。自動車図鑑を作成します。



・天栄中生徒職場体験学習

11/8(水)～11/10(金)の3日間

天栄中学校2年生の岡村さん、河内さん、根岸さん、橋本さん、樋口さんの5名が8日から3日間、郡山小学校で職場体験学習を行っています。校内の環境整備や児童の見守り、各学年の授業のサポートや掲示物作成などまた、高学年には中学校の紹介も予定しています。今後の学校生活や進路選択に役立てていただきたいと思います。



・2年生 秋見つけ! 11/8(水) 夢工房 11/9(木)

2年生が秋を見つけに太陽の街の南公園に出かけました。紅葉やドングリなど探しました。

また、9日には夢工房で講師の小山さんに来ていただき、いろいろな楽器を使って演奏しました。



・6年生 天栄中学校授業見学 11月2日(木)

中学校授業参観に、6年生児童が、中学校生活のイメージや中学校入学までの見通しを持つことを目的に行ってきました。中学生の学習に対する真剣な姿勢に感心していました。郡山小の6年生は、学校の中心となって全校児童の見本となって活躍してくれています。あと5ヶ月で、中学校へ進学します。有意義な小学校生活を送ってほしいと思います。

